

公益社団法人富山県サッカー協会 2021年度第5回理事会

2021年10月14日(木) 開催

決議事項

なし

報告事項

1. コロナ対策による主催事業休止解除の件

協会主催事業の休止を9月27日から解除する通知を会長専決で9月23日に発出した。

2. 第三者調査委員会状況の件

第三者委員会の最終報告書が9月26日付けで出た。これをもって第三者委員会は終了とする。

3. 75周年事業進捗状況の件

11月21日のカターレ富山ホームゲーム、デゲバジャーロ宮崎戦を75周年記念スペシャルマッチとして冠試合を実施する。登録チーム、選手は試合観戦に来て欲しい。

また、75周年記念式典、祝賀会を来年の1月22日(土)に高志会館で開催する計画を進めている。県知事、県体協、各市町村長、JFA田嶋会長、北信越4県FA会長、75周年記念事業スポンサーを招待し、役員、各種別・委員会からも参加してもらい、120名規模としたい。75周年記念実施委員会で詳細をつめる。

4. JFA会計セルフチェックの件

対象事業3つについてJFA会計セルフチェックを行いJFAに提出した。規定通り、しっかり記録されていた。帳簿と証憑類もそろっていた。年度明けにもう1度ある。

5. 将来構想ワーキンググループ(仮称)の件

次の10年、20年を見据えて理念、ビジョンを新たにし、将来の富山県サッカーのあるべき姿の目標を設置したい。リーダーは石崎副会長にお願いし、メンバーは理事の方でやりたい方を募集したい。75周年の式典での発表を目指す。

6. 2022年度活動方針・予算方針の件

2022年度予算は、来年度の協会活動方針に沿った内容で、各委員会の目的に応じた予算を策定してもらう。同時に、活動計画案を作成してもいい、予算と内容が合うものにしてもらう。

今月のJFAの理事会で次年度の補助金額が決まるので、それを見て各種別・委員会に具体的な予算提出の案内をする。

7. 種別委員会活動報告の件

・事業運営委員会

2022年度のグラウンド調整会議を例年通り1月初めに行う。

・財務経理委員会

来年度の予算ヒアリングを12月に入って行う。やりたいことが見える形をお願いしたい。

・1種 社会人

各県のリーグ1位での北信越チャレンジリーグを実施している。富山からはエヌスタイルが参戦し、2節が終わり、石川、長野に勝利し2勝としている。今回はチャンスなので、何とか北信越リーグに上がって欲しい。

・1種 大学・高専

大学・高専の1部リーグはなんとか消化した。2部も半分以上消化しているので、今年は入れ替え戦が行える状況になっている。11月27日くらいまでに消化できるようにしている。

・審判委員会

3級審判の昇級審査を行っているが例年より遅れている。次回に結果を報告する。

・グラスルーツ

10月31日に登録推進拡大の低学年フェスティバルを開催する。

・2種

全国高校選手権富山大会はこの後、10月17日に2回戦の14試合を行う。このままいけば、セミファイナルとファイナルは一般の観客を500人入れる予定。ローソンチケットで販売予定としている。

・3種

U13リーグは2回戦総当たりを1回戦総当たりに変更し、FCひがしの優勝が決まった。U15もレギュレーションを変えて実施した。北信越U-15リーグはカタールレが2位以内を確保し、高円宮杯出場を決定した。順調に事業は進んでいる。

・クラブユース連盟

日本クラブユース選手権U-15大会が北海道で行われ、カタールレ富山U-15が予選リーグを通過した。ベスト32でヴェルディに負けたが健闘してくれた。

新人戦は、北信越の新人戦が10月の予定が3月に延期となったため、富山の予選も再度延期し10月くらいから行う予定とした。

・4種

U12選手権は70チームによるトーナメント戦とした。9月20日に予定していた抽選会は中止し、委員会で抽選を行った。11月13日の土曜日に五福陸上競技場で決勝戦が行われる。

U10サッカー交流会（島田杯）は11月20日、21日に2、3回戦を実施し、その後決勝戦。林杯U11サッカー交流会は11月3日、6日、7日で16ブロックに分け、予選リーグ戦を実施し、11月13、14日に1、2回戦を実施し、11月23日に決勝戦、ここで優勝したチームは3月のJA全農杯に参加する。今年は富山県が開催県となっている。

・女子

高校選手権は9月18日、20日に実施した。県協会の主催事業の休止期間だったが、北信越の高校選手権の期日があり、ご協力を頂き試合を行った。高岡商業と国際大学付属が北信越出場する。オーバー30に高岡クイーンズが北信越大会へ出場だったが中止となり、自動的に全国大会出場となった。

・シニア

主催事業休止期間のものは中止とした。0-50と0-60の試合は10日、17日、24日に行う。

11月6日、7日に0-60、0-70北信越大会を実施する。0-70は今年全国出場予定だったが、中止となったので、今回改めて北信越代表を勝ち取りに行くことになる。

・フットサル

10月から事業を再開した。リーグは休止期間のものはこの後の期間で消化出来そうである。

16日に女子選抜の北信越大会が新潟で開催。24日に全日本女子予選がアイザックで行う予定。

・市町村

サッカー教室や大会も再開している。

9月26日にウォーキングサッカー大会を滑川市が主催で開催し、滑川中学校、早月中学校、新庄クラブが参加した。コロナ禍だったが、サッカーを楽しめた。

先日、10月10日にアミザーデサッカー大会があり、県外からは横浜や新潟が来た。主催であるアミザーデの岡島さんからも感謝された。ダンスチームのパピーズも参加してくれた。ヴァリエンテ富山ジュニアユースの中学生も協力してくれた。